



# 東桂中だより

～あたりまえの  
ことを大切に～

令和2年 6月26日  
文責 羽田 静香

## 「新しい生活様式」の学校生活が始まりました。

学校の前庭の紫陽花が色鮮やかに咲き、生徒の登下校を見守っています。

5月25日から段階的に再開された学校ですが、6月8日からは通常登校となり、全校生徒そろっての学校生活も、無事に3週間が過ぎようとしています。部活動も少しずつ以前の活動に近づき、ようやく本来の学校らしさが感じられるようになってきています。生徒の笑顔も学校に戻り嬉しい限りです。



しかしながら学校生活においては、新型コロナウイルス感染症の感染予防のために「3密」回避を意識した、今までとは異なる『新しい生活様式』の生活を余儀なくされています。生徒たちは不自由さも感じていることと思いますが、自分や仲間の健康のために明るく前向きに、この新しい生活様式の生活に取り組んでくれています。

社会全体を見渡すと、様々な自粛が解除となりつつありますが、まだまだ安心できない状況ですので、これからも感染予防に充分留意しながら教育活動を進めていきたいと思っております。

保護者の皆様にも、ご心配をお掛け致しますが、引き続きご理解とご協力をよろしくお願い致します。

### 「新しい生活様式」の学校生活



校内での手洗い・手指消毒のルール



ソーシャルディスタンス



生徒下校後の職員による毎日の消毒作業

### 部活動始動



6月8日より県保健体育課より出された「部活動の段階的な進め方」に沿って開始した部活動ですが、遅ればせながら6月19日に1年生の入部届けの提出を終え、今週ようやく全員そろっての部活動の開始となりました。

3年生にとっては、選手権大会や支部総体、コンクール等が中止となり、目標を持ちがたい状況での部活再開でしたが、昨日の県小中体連会議で県総体が実施の予定との吉報も入ってきました。それに向けて練習に励むとともに、後輩の指導にも力を注ぎ「有終の美」を飾ってほしいと願っています。

(※今後の予定は各顧問より追って連絡致します。)

#### 【新部長の紹介】

- |              |          |
|--------------|----------|
| ○野球部         | 菅沼 瑠南 さん |
| ○サッカー部       | 安田 拓史 さん |
| ○男子バスケットボール部 | 平井 樹 さん  |
| ○女子バスケットボール部 | 荒井 紀香 さん |
| ○男子ソフトテニス部   | 森嶋 柊斗 さん |
| ○女子ソフトテニス部   | 澤田 凜 さん  |
| ○バレーボール部     | 遠藤きらら さん |
| ○卓球部         | 箕田 昊 さん  |
| ○ソフトボール部     | 廣瀬 遙華 さん |
| ○音楽部         | 輿石萌絵果 さん |
| ○桂結部         | 近藤 琉斗 さん |

#### ～ご報告～

新型コロナウイルス感染症予防のために、各方面よりマスクを頂き、生徒に配布しましたが、その他にも感染防止のための消毒液等をご寄贈頂いておりますので、ご報告いたします。

- ☆消毒液 ⇒ 金刺整骨院 様
- ☆消毒液 ⇒ 芙蓉ホテルサービス 様
- ☆消毒液・フェイスシールド ⇒ 特定非営利法人  
ガイア 様